



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	00671
Prix	158 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Au hameau de Cap Esterel, spacieux T1 disposant d'une large terrasse agréable et offrant une belle vue dégagée. Ce studio cabine a été rénové avec goût et dispose d'un coin cuisine ouvert sur le salon séjour, d'un coin cabine, d'une salle d'eau et d'un WC indépendant. Calme assuré grâce à l'emplacement et au double vitrage. Il bénéficie d'une place de parking privative couverte. Pour organiser une visite de cet appartement, les agences Millésime Immobilier se tiennent à votre disposition. Idéal pied à terre ou investissement locatif dans un magnifique village de tourisme offrant la ...

In the hamlet of Cap Esterel, spacious T1 with a large, pleasant terrace and a beautiful open view. This cabin studio has been tastefully renovated and has a kitchen area open to the living room, a cabin area, a bathroom and a separate toilet. Calm guaranteed thanks to the location and double glazing. It benefits from a private covered parking space. To organize a visit to this apartment, the Millésime Immobilier agencies are at your disposal. Ideal pied-à-terre or rental investment in a magnificent tourist village offering the possibility of enjoying swimming pools, tennis, golf courses, ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

